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#600 Прямой эфир. Гибриды ташиганцев и бурхадцев.
 
10 сентября 2023 года.
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  -  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  –  биолог,  психолог,  микробиолог,  специалист  по  инопланетным

формам жизни, планета Эслер;
Каарш и Саавритх – ученые, планета Архин.
 
00:00 Начало видео.
 
00:04 Новости Проекта «Кассиопея».
Максим: Дорогие  друзья!  Всем  привет!  Как  вам  мой  новый  небритый  образ?

Хорошо ли меня слышно? Добрый вечер! Здравствуйте! Великий Новгород, привет!
Где-то  23  лайкосика  затерялось.  Ребята,  лайкосики  надо  обязательно  ставить.

Потому что тогда, когда вы ставите, гляньте, 524 человека и 527 лайков! Ребята, я очень
удивлен и огромное вам всем спасибо! За шикарную поддержку. Всем огромное спасибо!
Всем, кто поддерживает Проект “Кассиопея”. Для меня это очень важно и очень ценно.

Всем  привет!  Все,  кто  меня  не  знает,  меня  зовут  Русан  Максим.  Я  являюсь
руководителем  Проекта  “Кассиопея”,  который  объединил  в  себе  огромное  количество
других очень интересных разнообразных проектов. У нас есть и целительские проекты, и
проекты, связанные с контактами с внеземными цивилизациями. Есть обучающие школы
и  Институт  трансперсональной  психологии,  официально  открытый  на  территории
Российской Федерации. Мы - официальная организация.

Всем,  кто  говорит  о  том,  что  мы  -  жулики  и  мошенники,  я  хочу  заявить  во
всеуслышание.  Если кто-то из вас покажет мне хотя бы одного человека,  которого мы
обманули (официально говорю, при всех), я закрою Проект “Кассиопея”. Даже если вас
обманули  какие-то  другие  проекты,  которые  входят  в  Проект  “Кассиопея”.  Чтобы
неповадно было другим проектам думать о том, что они могут это сделать.

Я,  как  руководитель  Проекта,  очень  строго  слежу  за  компетентностью  тех
специалистов, которые участвуют в Проекте “Кассиопея”.

Да, ура, Максим!
Ребята,  в  данный  момент  времени  Алина  рядом  находится.  Она  всю  неделю

готовилась  для  того,  чтобы провести  этот  эфир.  Сегодня  классный,  крутой  эфир.  Мы
сегодня  будем  общаться  с  одной  из  цивилизаций,  которая  в  Альманах  включена.  Он
пишется под руководством Межзвездного Союза. Передается через Ирину Подзорову.

Это гибриды ташиганцев. Хочу всем напомнить, что ташиганцы – в простонародье
это “серые”. 1,5 метра ростом, большие черные глаза, большие головы, узкие тела с кожей
серо-зеленого цвета. Но они разнятся в зависимости от расы. Это ташиганцы.

А бурхадцы – это высокие красивые двухметровые,  с белыми волосами. Их все
время рисуют в серебристых костюмах. Они - одни из наших создателей, которые дали
нам свой геном. Поэтому гибрид этих двух разнородных цивилизаций очень интересен.
Рядом  со  мной  находятся  представители  этой  цивилизации,  которая  недавно  вошла  в
Межзвездный Союз. Причем я скажу больше. Их недавно переселили на планету, где они
стали самостоятельно развиваться. Все секреты вы узнаете чуть позднее.

Мы готовим Альманах  из  118-ти  цивилизаций,  которые  входят  в  Межзвездный
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Союз. Цивилизация гибридов ташиганцев и бурхадцев входит в Межзвездный Союз. Мы
сегодня об этой цивилизации будем говорить.

Эфир  Шатунова  впустую  прошел  без  Макса!  Хватит  вам!  О  чем  вы  говорите!
Замечательный был, классный эфир. Если вы Алине поможете вести эфиры, я думаю, что
она еще не раз вас поразит своей логикой, интеллектом и харизмой, которые она не смогла
показать в прошлом эфире, потому что переживала.

 Не обращайте внимания на негатив в чате.  Я буду стараться,  обещаю и Алину
попросил не обращать внимание на негатив в чате.

Она сказала: “Не буду!”
Только позитив! Только рептилоиды и только позитив!
У меня есть для вас новости. Я на 3-5 минут больше времени займу, потому что

новостей огромное количество. У меня есть очень приятная новость. Мы решили не ехать
за границу,  в Египет.  Почему? Объясню. Потому что эта поездка очень дорогая. Я так
понимаю, что все хотели бы попасть туда, но не все могут.

Поэтому  мы  решили  остаться  на  нашей  земле,  в  России.  Перед  Новым  годом
сделать  сюрприз  тому городу,  который выиграет  в  голосовании.  Под этим видео есть
опрос. Где вы можете поставить галочку за тот город, куда мы приедем с обучающим
ретритом первой ступени контактеров. Под этим видео. Вы можете зайти, в первых рядах
стоит этот опросник. Вы можете проголосовать.

Если  город победит,  мы перед  Новым годом,  в  декабре,  собираемся  всей своей
командой и едем в этот город. Поэтому не забудьте,  пожалуйста. После эфира либо во
время  эфира,  если  у  вас  появится  такая  возможность,  зайдите  в  голосование  и
проголосуйте, куда бы вы хотели, чтобы мы приехали.

Там есть все 84 субъекта Российской Федерации. У нас стало больше субъектов
Российской Федерации,  но мы пока про старые говорим.  Вы можете проголосовать,  в
каком из субъектов Российской Федерации вы бы хотели нас видеть. Мы с удовольствием
приедем  всей  командой  с  обучающей  программой,  с  оздоровительным  центром  и  с
многими другими прикольными штучками.

У  нас  сегодня  эфир.  А  завтра  в  обед  мы  выезжаем  в  Москву  в  наш  центр
“Кассиопея”,  который  находится  в  Домодедово.  Это  микрорайон  Востряково.  К
сожалению,  запись  к  Ирине  очень  быстро  закончилась.  У  нас  еще  осталась  запись  к
Алексею Морозову.

Алексей Морозов - один из замечательных специалистов Проекта “Кассиопея”. Он
является учредителем Проекта. Он стоял у истоков этого Проекта. Он занимается только
походами на Высшее Я. На условиях донейшн, как и весь Проект. Если вы хотите попасть
к Алексею, то приезжайте к нам в Домодедовский центр.

Но!  Есть еще  одна  новость.  С  нами  едет  наш  руководитель  оздоровительного
центра  в  городе  Воронеже.  И  мы  с  собой  решили  взять  не  только  “Оберон”  для
обследования структуры вашего физического тела, но и “Камеры Света”. Это разработки
наших  ученых,  которые  переданы  в  Проект  “Кассиопея”.  Понимая,  что  Проект
“Кассиопея”  сможет  эти  технологии  передать  в  дальнейшем  нашим  ученым,  нашей
здравоохранительной системе. Мы берем в Москву “Камеры Света”.

 Что  такое  “Камера  Света”?  Это  новейшая  технология  21-го  века,  когда  есть
эталонные  вибрации  клеток.  При  здоровых  органах  клетки  вибрируют  на  эталонных
вибрациях. Оборудование полностью настраивает все тело на эталонные вибрации наших
структур и частот. Тело “думает”, что оно восстанавливается и начинает это делать.

Это  реальные  технологии,  ребята.  Я  не  шучу.  Мы  уже  обладаем  этими
технологиями. Мы ими уже пользуемся. Мы эти технологии везем на 5 дней. Со вторника
по субботу вы можете опробовать их. Если у вас есть какие-то проблемы со здоровьем, вы
можете  к  нам  приехать  в  Домодедовский  центр.  Перед  этим  записавшись  к  Надежде
Викторовне на обследование. И попасть на эти уникальные технологии для оздоровления.
Для  восстановления  всего  тела,  его  внутренней  структуры,  лимфатической  системы,



печени, почек, всех органов.
Но все будет зависеть от того, что вам покажет оборудование “Оберон”. У “Камеры

Света” есть различные программы, которые четко направлены на ваши проблемы. Если
вы хотите попасть в “Камеру Света”, мы берем с собой две штуки, наши разработки. Вам
нужно  позвонить  по  номеру  телефона  8  (901)  193-49-50,  повторяю  8  (901)  193-49-50
Татьяне.

Она  делает  записи  на  “Камеры  Света”  к  Надежде  Викторовне  Меренковой  на
“Оберон”. Она делает записи к Алексею Морозову на Высшее Я на условиях донейшн.
Имеется  в  виду  запись  на  Высшее  Я  на  условиях  донейшн.  Вы  можете
проконсультироваться,  как  по  времени  вам  попасть.  Уверен,  что  эти  технологии  в
дальнейшем  будут  внедрены  в  нашу  медицину,  и  мы  перестанем  использовать
фармацевтическую промышленность. Это мои мечты, очень бы хотелось.

У нас есть уникальная обратная связь. Я свою маму оздоравливаю в этих “Камерах
Света”,  и  у  нее  очень  хорошие результаты.  Вплоть  до снижения  сахара при сахарном
диабете. У нее органы и зрение стали восстанавливаться. Ребята, хотите попасть, хотите
попробовать? Пожалуйста, звоните 8 (901) 193-49-50 Татьяне. Она запишет на “Камеры
Света”, к Алексею, к Надежде Викторовне. Уже на следующей неделе мы будем в Москве.

Еще. У нас два больших выездных мероприятия. С 12 по 18 ноября мультиретрит в
Белоруссии.  Бомбическая  программа.  Огромное  количество  мастеров,  огромное
количество спецэффектов, техники. Все, что есть в Проекте “Кассиопея”, будет на этом
ретрите в Белоруссии.  Такого количества практик вы не увидите ни на одном ретрите
нашего  Проекта.  Туда  едут  мастера  всех  проектов:  школа  Космоэнергетики,
Космохилинга, Атмас, Сакрал.

Я сейчас не смогу перечислить всех тех, кто едет. Мне кажется, один ретрит можно
уже сделать из наших… Приезжайте в Белоруссию. Ретрит планируется для тех людей,
которые не  могут  попасть  на  территорию Российской Федерации.  Эти люди из  США,
Европы, Азии. Они без виз могут попасть в Белоруссию.

В  Белоруссии  шикарный  санаторий.  С  шикарными  и  дешевыми  условиями
проживания,  со  старым  советским  оборудованием  для  оздоровления.  Там  есть  даже
криокамера. Точно! Когда вы попадаете в -100° буквально на 5 минут и вы в -100° стоите
5 минут. И вас обжигает. Это бомба! И самое интересное, санаторий, помимо питания и
проживания  одну  процедуру  еще  бесплатно  дает  для  нашего  Проекта.  Мы  с  ним
договорились.

Там есть все процедуры для оздоровления. Помимо того, что вы будете проходить
ретрит, практики, занятия ММС, ГФС, вы сможете круто оздоровиться в этом санатории.

 Дальше  что?  Про  Белоруссию,  конечно,  можно  рассказывать  вечно.  Но  у  нас
ближе  10-14  октября.  Кстати,  все  ссылки  есть  под  этим  видео.  Если  вы  хотите
проголосовать,  куда  мы  поедем,  ссылка  под  видео.  Если  вы  хотите  попасть  на
Белорусский ретрит, тоже ссылка под видео. Если вы хотите попасть на ретрит в Санкт-
Петербурге, который будет с 10-14 октября, мест практически нет. Места почему-то очень
быстро разлетелись.

Мы не  можем много  взять  народа.  Почему?  Потому что  у  нас  есть  программа
Космохилинга.  Вечером  по  этой  программе  Гузель  Малярова  будет  заниматься
оздоровлением  ваших  энергетических  и  физических  структур  с  помощью
Межгалактической Медицинской Службы. Но, в связи с нашим законодательством, мы
назвали  Межгалактической  оздоровительной  службой,  чтобы не  пугать  терминологией
наши законы, которые я уважаю на территории Российской Федерации. И гарантирую их
соблюдение любым государственным структурам, которая бы к нам не обратилась.

Поэтому  в  Санкт-Петербурге  у  нас  будет  ретрит  “Наука  образности”  и
“Астральные путешествия”. Это уникальная программа. Мы с ней только стали выезжать
по городам. Эта программа есть в нашем центре в Воронеже. Но и на выездных ретритах
тоже очень интересно.



У  нас  там  будет  Илья  Александров.  Это  ректор  Института  трансперсональной
психологии,  руководитель  проекта  “Ментал Хилинг”.  Ему эту программу через  Ирину
передал  МидгасКаус  с  планеты  Эслер.  Вы  сейчас  услышали,  что  я  сказал?  Психолог
высококвалифицированный,  которому  программу  передал  специалист  внеземной
цивилизации.

Ретрит  еще  уникален  тем,  что  после  науки  образности  Ирина  Подзорова  с
представителями  Межзвездного  Союза  будет  вам  рассказывать,  что  такое  астральные
путешествия.  Как  правильно  подобрать  техники  для  выхода  в  Астрал.  Техника
безопасности  для  выхода  в  Астрал  и  много-много-много  разных  интересных  фишек,
которые вы сами почувствуете и увидите в Астрале.

Что такое Астрал? Приходите на ретрит, вы точно узнаете, что это такое. Астрал –
это  один  из  пластов  между  физической  реальностью  и  Духовным  миром.  Он  в  себя
включает большое количество других миров и пространств. Попадая в Астрал, вы можете
посетить любой уровень плотности нашего мироздания.

Кстати, по поводу того, что такое уровни плотности. Ирина Подзорова написала
шикарную  статью.  Она  называется  “Исследование  плазмоидных  миров”.  Но  я  бы  ее
назвал по-другому: “Как выглядит мироздание”. Намного проще. Найдите обязательно эту
статью. Посмотрите, что это за статья. Это очень крутая, классная штука. В ней описана
вся структура мироздания, и как она строится.

Вы знаете, когда я прочитал, у меня все пазлы встали до конца на место по поводу
того,  что  откуда  берется.  Что  такое  Духовный  мир,  куда  направляются  энергии  из
Духовного  мира,  и  как  они  спускаются  в  нашу  плотную  материальную  реальность.
Кстати,  об  этом  мы  тоже  поговорим  на  ретрите  в  Белоруссии.  Там  будет  огромное
количество  мастеров  и  огромное  количество  программ.  Кстати,  в  Белоруссии  будут
уникальные практики. 5 практик от Ирины Подзоровой.

Забыл добавить,  в Белоруссии Ирина Подзорова будет вести личные приемы. С
утра и до проведения практик она будет вести личные приемы. Мы очень хотим уделить
время тем людям, которые не могут попасть на территорию Российской Федерации. Мы
решили сделать  им подарок.  На Белорусском ретрите  Ирина сможет лично принимать
людей.  Она  примет  много  людей.  Человек  50  точно  примет  за  этот  ретрит.  Поэтому
уверен, что многие попадут на личные приемы к ней.

Какая  же  у  нас  последняя  интересная  новость?  У  нас  есть  проект  “В потоке”,
мастер Аллеейя. Мастер Аллеейя выезжает со своими программами. Одна из обучающих
программ  называется  “Древо  Столпа”.  Она  скоро  будет  в  Иркутске  с  замечательной
двухдневной  программой.  Она  будет  рассказывать,  как  правильно  выставив  Атлант
(выровнять позвоночник на энергетическом уровне) и настроив энергии каналов сушумна
и пингала по всему столпу, можно полностью восстановить здоровье человека.

В Иркутске  в  ближайшее  время будет  мероприятие.  Я забыл какого числа.  Вот
прямо от души, не помню. Знаю, что она скоро приедет туда, а когда приедет, не знаю.
Если вы хотите к ней попасть, вы можете позвонить по номеру телефона 8(988)910-00-40.
Набирайте, звоните по этому номеру телефона. Уверен, что вам ответит специалист, и вы
попадете в Иркутск на замечательное обучение “Древу Столпа”. Многие уже знают, что
это такое. Многие ждут с этой программой.

Галактическую новость хотите? Ладно. Не забуду. Я сейчас Ирину попрошу лично.
Кстати,  мы  сейчас  Галактическую  новость  послушаем  от  представителей  новой
цивилизации.

Иришенька,  солнце  наше  внеземное,  Золото  нашей  партии.  Я  предлагаю  тебе
присесть. Все-таки взять бразды эфира. А то меня погонят, как всегда, собаками. Скажут,
что я весь эфир занял.

Прошу,  пожалуйста.  Перед  тем,  как  вы  начнете  участвовать  в  этом небольшом
творческом бардаке, поддержите, пожалуйста, Алину. Алина готовилась целую неделю к
этому эфиру. Она хочет, чтобы вы получили максимальный эффект и максимальный кайф



от этого эфира.
Я вас не покидаю. Мы с Алиночкой будем меняться. Будет вести эфир она, буду

вести я. Кстати, мы с ней вместе будем придумывать новые интересные эфиры. Не только
будут  Духи и внеземные цивилизации. Будут  интересные расследования.  Кстати,  скоро
выйдет  фильм  с  Гриаром.  Всем  эзотерикам  быть  начеку.  Фильм  откроет  много
интересного и откроет многим глаза на всякие интересные штуки.

Алиночка,  респект  тебе  пишут.  Я  вижу:  “Максимушка,  дорогой,  мы  очень
привыкли к вам”.

Верусик,  солнышко,  я  тоже  к  вам  очень  привык.  Честно  сказать,  понимаете,
хочется  вести  эфиры,  хочется  разговаривать.  Но  хочется  и  отдыхать.  У  меня  нет
выходных. Я вас прошу, дайте мне один выходной. Пожалуйста, один. Я уже полгода без
выходного.  Я  сгорю  просто-напросто  от  количества  работы,  которая  ведется  в  этом
Проекте, если я не буду отдыхать. Ребята, всем хорошего отдыха, приятного просмотра,
замечательного  эфира.  Иришенька,  присаживайся.  Мы  сейчас  настроим  все  под  тебя.
Присаживайся!  Отличненько.  Можешь поближе еще чуть-чуть  присесть?  Да,  откинься
назад. Мы камеру поправим.

 
21:17 Представление  участников  конференции  с  планеты  Архин.

Галактическая новость.
Ирина: Всем добрый вечер, дорогие друзья! Здравствуйте! Я всех приветствую.
Максим: Ребята, можно обратную связь. Пожалуйста, скажите, камеру подальше

или так оставить? Просто даже ради интереса.  Или подальше все-таки камеру убрать?
Чтобы ее было видно.

Как вы считаете: поближе или подальше? Если поближе, то мне кажется вот так.
Оставить,  отлично!  Ребята,  я  вас  покидаю  ненадолго.  Всем  пока.  Пожалуйста,  не
обижайте Алиночку. Да, она будет стараться вести эфир. До следующего воскресенья. В
следующее воскресенье всех ждет сюрприз.

Ирина: Я всех приветствую! Да, хотела напомнить, что 16 сентября у нас будет
общение с Духом Есенина в Брюсов-холле.

Максим: Да, ребята, забыл. Новости у нас еще.
Ирина: Да, я решила сказать, что 16 сентября в Брюсов-холле в 20:00 в Москве

будет общение с Духом Сергея Есенина. Он уже дал свое согласие. Благодарю всех! Вы
можете перейти на сайт Брюсов-холл и приобрести там билет на это мероприятие.

Максим: Ирина,  не  забудь,  пожалуйста,  про  Галактическую  новость  от
представителей новой цивилизации.

Ирина: Да. Сейчас я их представлю.
Сегодня  тема  нашего  эфира  “Планета  Архин”.  Планета  так  называется  на

дараальском  языке.  Мы уже  договорились  с  кураторами,  чтобы не  было  путаницы  на
разных языках. Мне дают название на языке Дараала. Если он (Кирхитон) меня знакомил,
например, с планетой Бурхад, он мне говорил: “Бурхад”. А это оказался Пикран. Мы так и
говорим: “Бурхад”. Они об этом знают.

 К  счастью,  у  представителей  инопланетных  цивилизаций  есть  переводчики,
которые переводят слова с одного языка на другой очень быстро. Уже не говоря о том, что
в Астрале вообще не имеет значения, на каком языке говорим. Мы понимаем друг друга с
помощью мыслеформ.

Поэтому сегодня у нас представители планеты Архин. Их двое присутствует. Они
ученые.  Одного можете  называть  Каарш,  а  второго  Саавритх.  У них тягучие  гласные.
Один из них является специалистом по изучению астральных контактов. А второй изучает
строение Земли, ее биологию, геологию и даже, в какой-то мере, историю нашей планеты.
Он изучает нашу планету, нашу цивилизацию.

Я напомню, что представители этой планеты, как уже говорил Максим, являются
гибридами  жителей  планет  Бурхад  и  Ташиг.  Они  готовы  к  эфиру.  Они  также



контактируют  в  Астрале.  Состоят  в  Межзвездном  Союзе.  Все  данные  о  планете:  где
находится, как выглядит и многое другое, будут описаны в Альманахе.

Мы сегодня поговорим об их цивилизации. Я прошу представителей этой планеты
рассказать Галактическую новость. Какая новость конкретно для вас?

Для  нашей  планеты  (говорят  представители  планеты  Архин)  есть  новость.
Экспедиция  с  нашей  планеты  изучает  возникновение  и  эволюцию  звездного  объекта,
которую вы называете “черной дырой”. Это происходит в 2730 световых годах от нашей
планеты.  “Черная  дыра”  относительно  небольшая.  Но  все  новости  сейчас  связаны  с
изучением  этого  объекта.  Мы  изучаем  гравитационные  волны,  которые  влияют  на
пульсацию квазаров в центре Галактики.

Галактическая новость состоит в том, что открылись новые закономерности связи
квазаров  центра  Галактики  и  “черных  дыр”  нашей  Галактики.  Если  сказать  не
математическим языком, а языком простого человека,  то эта закономерность состоит в
том, что возникновение “черных дыр” влияет на продолжительность жизни Галактики и
на ее движение в пространстве навстречу другим Галактикам или от них, на структуру
траектории Галактики в пространстве.

Ирина: У них научная новость. Открытие связано с “черной дырой”.
Вот видите, вы передали новость о “черной дыре”, а здесь уже пишут:  «Есть ли

риски, что нас туда засосет?»
Они передали научную новость.
(Говорят представители Архин): Эта “черная дыра” далеко от нас. Она не влияет на

нас, потому что небольшого размера. Они бывают разного размера. Более того, “черные
дыры”  не  статичны.  Они  постоянно  перемещаются  в  космическом  пространстве.  Их
довольно  много  в  Галактике.  “Черная  дыра”  –  это  последняя  стадия  существования
звездного объекта с определенной массой и соотношением элементов в своем звездном
ядре.

Алина: Может быть, чуть-чуть отодвинуть (камеру)?
Ирина: Я думаю, нормально.
Алина: Новости все?
Ирина: Да
Алина: Можем начинать?
Ирина: Они сообщили эту новость, связанную с изучением звездного объекта. Он

говорит, что каждую нашу неделю, примерно, каждые несколько дней приходят новости
от этой экспедиции о разных излучениях “дыры”.

Алина: Спасибо!
Ирина: Да, с нами Алина.
Алина: Я  приветствую  всех,  приветствую  зрителей.  Приветствую  вас,  Каарш и

Саавритх. Очень приятно с вами познакомиться.
Ирина: Благодарю.
Алина: Благодарим вас за то, что вы согласились с нами встретиться и выделить

свое время для нас.
 Я  могу  начать  задавать  вопросы.  У  наших  зрителей  очень  много  интересных

вопросов.
Ирина: Да, конечно.

 
30:50  Расположение  планеты  Архин.  Цель  создания  гибридов  Бурхада  и

Ташига.
Алина: Расскажите, где находится ваша планета?
Ирина: (отвечает Саавритх, который изучал Землю). Если смотреть с Земли, наша

планета находится в созвездии Тельца. Если смотреть на пространственной Галактической
карте,  то наша планета вращается вокруг звезды, которая находится между скоплением
Плеяд  и  звездой  Альдебаран.  Около  16°  от  звезды  Т Тельца  (в  другую  сторону  от



Альдебарана).
Алина: У вашей звезды есть название?
Ирина: Нет. Аналог вашего Солнца.
Алина: Насколько сложная ваша звездная система? Много ли в ней небесных тел?
Ирина: У  нас  три  планеты  и  пылевое  облако.  Облако,  в  котором  вращаются

различные  остатки  протопланетного  диска  с  различными  объектами.  Подобие  ваших
астероидов и комет.

Алина: Нам интересна история создания гибридов. Как возникла идея создания? У
кого она возникла, при каких обстоятельствах, и какова была цель создания гибридов?

Ирина: Я начну отвечать с последнего вопроса, потому что этот вопрос ключевой.
Цель создания  любых гибридов — это создание новых форм физических тел,  в

которых могут воплощаться Духи для прохождения своих духовных уроков в теле того
или  иного  вида.  Потому  что  каждый  генетический  код  несет  с  собой  определенное
влияние на формирующееся тело и несет с собой новые возможности для этого тела.

 Как возникла идея создания наших гибридов? Это произошло чуть больше 2 000
земных лет  назад.  Идея  возникла  у  представителей  Ташига,  которые активно  изучают
гибридизацию.  Они предложили многим расам сделать совместные гибриды, и многие
согласились.  В  том  числе  представители  планеты  Бурхад  (Пикран).  Довольно  быстро
были  подобраны  генетические  коды.  Был  создан  гибрид.  Он  был  создан  на  основе
планеты Ташиг, в котором была меньшая доля генов бурхадцев. Первый организм был
создан  в  искусственной  камере.  Изначально  наша  раса  никогда  не  рождалась  через
зачатие и рождение в утробе мамы.

Алина: Это полностью лабораторный способ?
Ирина: Полностью лабораторный способ и лабораторный эксперимент.
Алина: А где он проходил вначале?
Ирина: На космической базе.
Алина: На космической базе?
Ирина: Да, на космической базе. Там, где мы жили. Мы помним эту базу, потому

что совсем недавно переселились. 2 000 лет наша раса там существовала. Совсем недавно
мы переселились на свою планету. На этой планете кроме нас живут другие расы. Там
есть разные поселки, города, в которых живут представители разных планет.

Наше  население  там  в  меньшинстве.  Название  планеты  Архин  на  дараальском
языке, на нашем языке - Харс. Харс – это планета, которая служит перевалочной базой для
разных  туристических  направлений.  И  у  нас  живут  самые  разнообразные  расы  и  их
гибриды.  Наша  планета  названа  планетой  Архин,  потому  что  мы  туда,  по  сути,
переселились.

Почему  мы  переселились  именно  туда?  Нас  часто  об  этом  спрашивают  наши
контактеры. У нас есть контактеры на Земле. Они нас спрашивают, почему мы выбрали
планету,  где  уже  кто-то  живет?  Потому  что  эта  планета  подходит  нам  по  своим
характеристикам, и потому что мы хотели жить среди других рас гуманоидов. Это наша
задача.  В Межзвездном Союзе наша задача - строить обучающие программы для детей
других  гуманоидных  рас,  а  также  создавать  туристические  маршруты,  туристические
курсы.  Туристические  курсы  в  том  числе  по  нашей  планете,  по  нашей  системе,  по
соседним  звездным системам,  а  также  по  другим  местам  Галактики.  В  том  числе  мы
изучаем подобные маршруты и на Земле.

 
37:19 Жизнь на космической базе. Совмещение качеств Бурхада и Ташига.
Алина: Тогда вопрос, который не запланирован. Вы 2 000 с лишним лет жили на

космической базе?
Ирина: Да.
Алина: Это  очень  интересно,  я  даже  не  представляю,  как  это?  Расскажите,

пожалуйста, как жить на космической базе? Какого она должна быть размера? И какие там



должны быть условия?
Ирина: (Он  мне  показывает)  наша  база  была  расположена  в  космосе  между

звездами.  И в нее входило сначала 152 корабля. Они были (он мне сейчас показывает,
напоминает корабль Аштара)...  Большой корабль. Там были созданы условия для того,
чтобы на каждой из баз проживали тысячи, а на самой крупной базе - несколько десятков
тысяч гуманоидов. Это как огромный город.

Алина: Они состыкованы как-то эти корабли?
Ирина: Нет. Они не состыкованы, но между ними летают катера. Как межзвездный

город, даже как страна из кораблей, как из городов.
Алина: Очень интересно.
Ирина: (Мне сейчас показал, как это со стороны). Вся светится, и ее свет не виден

с Земли, потому что это очень далеко. Около 900 световых лет. Не настолько яркий свет,
как, например, от звезды. Это просто свет от искусственного освещения.

Алина: А каково это жить на космических базах?
Ирина: Там  есть  искусственная  гравитация,  все  условия.  Просто  нет  свежего

воздуха. У нас сейчас есть на планете, как и у вас - свежий воздух, Природа такая, как на
планете. У нас есть оранжереи на базе, но это не то. Это все создано искусственно. А у вас
естественная природа, естественные стихии, водоемы, небо, закат, восход. Этого, конечно,
на базе нет.

Алина: Это, наверное, было большим счастьем поселиться на планете.
Ирина: Да, еще каким.
Алина: Хорошо. Следующий вопрос. Была ли в эксперименте гибридизации цель:

получение нового вида?
Ирина: Спрашивают, как они выглядят? Немного опишем. Они же не знают.
Алина: Есть дальше вопрос.
Ирина: Хорошо.
Алина: Была  ли  у  этого  эксперимента  цель  получения  нового  гибрида  с

конкретными качествами? То есть был ли какой-то предполагаемый идеальный вариант
гибрида, который хотелось бы получить? Или все-таки это был чистый поиск возможного
варианта гибридизации?

Ирина: Это был чистый поиск возможного варианта гибридизации.  От планеты
Ташиг был план взять их способности к математике, расчетам, планированию. Они очень
хорошие планировщики, стратеги и программисты.

 А от бурхадцев была идея взять их стремление в генетике, к духовному развитию и
к  постоянному  ощущению  себя  Духом  в  теле,  неотъемлемой  частью  Источника,
неотъемлемой частью Бога, как вы говорите. Потому что мы решили совместить качества:
материальное планирование и духовное развитие.

Алина: И насколько удалось получить желаемое?
Ирина: Мы  считаем,  что  удалось.  Потому  что  все  годы  существования  нашей

цивилизации  мы  совмещали  то  и  другое.  И  с  момента  ее  создания  и  нашей
самостоятельности, которые были как я уже сказал, у нас без планеты. Мы развивались на
искусственной космической базе. Нам дали для этого все необходимое. У нас были свои
выборные органы самоуправления. Была своя экономика и так далее. Мы не сразу были в
Межзвездном Союзе.

Нас создали, дали нам все необходимое, и мы развивались и строили социальные
отношения, свой социум. За время существования этого социума у нас не было принято
никаких  законов,  которые  бы  противоречили  Межзвездному  Союзу  или  общей
гуманоидной морали. Не говоря уже о Божественных заповедях.

Например, за время нашего самостоятельного развития, у нас не было каких-либо
военных действий, смертных казней и других негативных действий, которые могли бы
отсрочить  наше официальное присоединение  к  Межзвездному Союзу.  Официально мы
присоединились к Межзвездному Союзу только в 19-м веке по вашему летоисчислению.



Алина: Понятно.
Ирина: Это был эксперимент,  который увенчался  успехом.  Благодаря чему они

прошли этот путь.  Чуть больше 1 000 лет от создания цивилизации и до вступления в
Союз.

 
43:15 Процесс гибридизации, размножение, внешность гибридов.
Алина: Спасибо. Я вообще не представляю, как происходит процесс гибридизации.

Чтобы хоть какое-то представление иметь, интересно, сколько длится такой эксперимент
от начала до его завершения? Были ли в данном случае попытки, которые не удались?
Может их было несколько? Бывало ли такое,  что все приходилось начинать заново по
каким-то причинам?

Ирина: Было  несколько  вариантов.  Они  не  то,  чтобы  не  удались.  Просто
совершенствовались дальше.  Наш эксперимент создания гибрида от начала проекта  до
воплощения  первого  Духа  в  новом  теле  с  новыми  свойствами  занял,  по-вашему,  78
земных лет.

Алина: Спасибо, очень интересно. Есть ли у вашего вида такая характеристика, как
половая принадлежность? У нас - мужской, женский пол.

Ирина: Да,  у  нас  есть половая принадлежность.  Но из-за того,  что  мы взяли в
таком  соотношении  гены  Ташига  и  Бурхада,  они  по-другому  работают.  Половые
особенности влияют на внешний вид и на нашу генетику. Но мы генетически лишены, как
бы это сказать по-земному, половых гормонов некоторого вида.

Мы размножаемся не так, как на Бурхаде и не так, как на Земле. Мы в основном
размножаемся как на планете Ташиг. Там уже много столетий принято размножение через
взятие биоматериала и рождение детей вне организма матери. Развитие в камерах (он мне
сейчас  показывает  большой  коридор  и  камеры,  похожие  на  шестигранники,  как  улья,
свет). В каждой камере есть вязкая жидкость, и в ней развивается детеныш.

Алина: Очень интересно. Просто необыкновенно.
Ирина: Я приглашаю Ирину, как физического контактера посетить это место. Как

только дадут земным контактерам разрешение покидать Землю и Солнечную систему в
физическом теле.

Алина: Хорошо,  спасибо!  А  какие  внешние  отличия  между  полами?  Между
мужчинами и женщинами?

Ирина: У  нас  есть  внешние  различия.  Я  вначале  расскажу,  как  они  выглядят.
Потому что иначе различия не поймете.

 Наш рост около двух метров. Мы выше, чем традиционные представители планеты
Ташиг,  но  чуть  ниже  традиционных  представителей  Бурхада.  Все-таки  ближе  к
последним.  Цвет кожи белый,  как  у  бурхадцев.  Но в  отличие  от  них строение  тела  и
головы ближе к ташиганцам. Наши головы грушевидной формы.

Глаза (он мне показывает не как на Ташиге, большие черные, которые занимают
практически  полголовы;  у  них  меньше;  они  больше  похожи  на  человеческие  как  у
бурхадцев) овальной формы и немного верхние углы глаз приподняты. Причем у женщин
они темные, черные. А у мужчин – коричневые, потому что пигмент другой.

Алина: Очень интересно.
Ирина: Пигмент другой. И различаются ростом. Женщины меньше. И цветом глаз.
 
48:58 Описание внешности гибридов.
Алина: А мимика есть у вас? Насколько богата мимика?
Ирина: У нас строение лица немного другое. Например, нет такого носа, как у вас.

У нас просто отверстие. У нас нет волос, нет растительности на лице. Нет таких губ, как у
вас. Они более тонкие, кожа более сухая.

Алина: А вербальная речь есть у вас?
Ирина: Да. Например, у нас планета, как я уже говорил, называется Харс.



Алина: Правильно ли я понимаю, внешность в основном взяли от ташиганцев?
Ирина: Добавили от бурхадцев цвет кожи. Лицо больше напоминает человеческое.
Алина: Сильны ли различия между особями? Насколько разнообразна внешность?

Потому что у нас, у людей, достаточно разнообразна.
Ирина: Я бы так сказал, что расстояние между глазами, длина и ширина рта, форма

головы. Они несколько отличаются. Но я не знаю, насколько вы отличите, когда попадете
к нам. Потому что нам, например, когда изучали землян, казалось, что все одинаковые.
Нам было интересно изучить ваш вид. Тем более вы - гибриды сразу трех цивилизаций, не
считая  земное  животное.  Значит,  четырех  видов  живых  существ.  Так  что  мы  с  вами
коллеги.

 
49:46 Исчисление  времени  на  планете  Архин.  Продолжительность  жизни

гибридов.
Алина: Спасибо. Скажите, пожалуйста,  какой период обращения вашей планеты

вокруг своей оси?
Ирина: 19,5 часов. Пусть будет 19. Чуть меньше, чем у вас. У вас 24, у нас меньше.
Алина: А как вы исчисляете время? Вы тоже берете полный период обращения

вокруг своей оси и делите его на несколько интервалов, как мы? На сколько интервалов?
Ирина: Да. Это удобно. Мы делим на 8 интервалов и каждый из этих интервалов

еще на 14.
Алина: А полный оборот планеты вокруг Звезды?
Ирина: 7 ваших месяцев, чуть больше.
Алина: А ваших суток, которые у вас разделены на 8 интервалов?
Ирина: Наш год включает в себя (он мне сейчас показывает) 382 суток.
Алина: Тогда по вашим меркам, какая средняя продолжительность жизни у вас?

Ваших лет, ваших полных оборотов вокруг звезды?
Ирина: Наша продолжительность  жизни,  которая  заложена  в  генетике,  около 6

тысяч наших лет или 3-4 тысячи ваших. Это опять же максимальный срок. Бывает и в 1
тысячу лет выходят из воплощения.

Алина: Понятно,  спасибо.  А как с  вашей планеты выглядит звезда? Какого она
цвета?

Ирина: Наша  планета  вторая  от  звезды.  Звезда  (он  мне  сейчас  показывает)
оранжевого цвета. Не желтая, как у вас, а красноватая, больше к оранжевому спектру.

Алина: Большая, маленькая по сравнению с тем, как мы видим нашу звезду?
Ирина: Примерно в 2 раза больше. Если мы ее увидим с нашей планеты.
Алина: Она греет?
Ирина: Да.
Алина: А что-то еще видно на небосклоне?
 Ирина: У нас нет естественных спутников, но видно звезды и 2 планеты.
Алина: Спасибо.
Ирина: Естественно,  видно  перемещающиеся  корабли  вокруг  нашей  планеты.

Орбитальные (сейчас показывает эти корабли), на которых живут. Потому что у нас есть
орбитальные станции.

 
52:41  Контакты  гибридов  с  Духовным  миром.  Численность  населения

планеты Архин.
Алина: Дальше такой вопрос. Есть ли какая-то статистика о том, с каких уровней в

ваши тела воплощается наибольшее количество Духов.  Или условия и возможности на
вашей планете настолько разнообразны, что нет никаких тенденций?

Ирина: Эту статистику у нас никто не ведет.
Алина: Понятно, спасибо.
Ирина: По  крайней  мере  я  об  этом  не  слышал.  Чтобы  в  каких-либо  научных



работах, статьях или лекциях сообщались такие сведения.
Алина: Вы как можете сказать? С любого уровня Дух может воплотиться на вашей

планете?
Ирина: Конечно.
Алина: Спасибо. Была ли встроена при создании гибрида в его генетический код

изначально способность контактировать с Духовным миром?
Ирина: Конечно. У нас она была заложена. Конечно, она и у ташиганцев заложена.

Я сейчас не хочу сказать, что у ташиганцев нет способности контактировать. Просто у нас
она  была  усилена  определенными  генами  с  планеты  Бурхад.  Для  того  чтобы  наша
центральная  нервная  система,  наш мозг  мог  быстрее  и  более  полно  адаптироваться  к
общению  с  Духовным  миром.  В  том  числе  к  астральным путешествиям,  контактам  с
Духовным  миром.  Ташиганцы  тоже  могут  это  делать,  но  для  этого  им  приходиться
прикладывать, я бы сказал больше усилий.

Алина: Насколько у вас легко это получается? Насколько естественно? Совсем без
усилий?

Ирина: Естественно, мы этому обучаемся. У нас есть школы. То, что вы называете
государственными  школами.  Там  обучаются  контактировать  наши  дети.  У  нас  есть
специально разработанная программа обучения. Мы-то еще обучались не на планете, а на
базе. Я напоминаю, что мы переселились на планету, где мы сейчас живем, 2 ваших года
назад.

Алина: А какая численность населения на планете вместе с вами?
Ирина: Вместе с нами 56 млн.
Алина: А вас?
Ирина: Нас в настоящий момент чуть меньше 15.
Алина: Планета насколько больше, чем Земля? Или меньше?
Ирина: Немного больше, на 10-15%, чем Земля.
Алина: Интересно, тогда для такого размера, для такой планеты 56 млн. это совсем

немного.
Ирина: Да.
Алина: А как вы распределены на планете?
Ирина: Когда мы туда прилетели 2 года назад с базы, нас было всего 11 млн. За это

время  прибавилось  еще  чуть  больше  3  млн.  За  2  года  я  считаю  рост  хороший.  Все
почувствовали  простор  и  стали  активно  сдавать  свои клетки  на  ДНК.  Можно сказать,
призывать на воплощение тех Духов, которые этого хотят.

Я сразу хочу подчеркнуть: без призвания Духа из Духовного мира, без договора
между  родителями,  ребенком  и  его  Духом  не  произойдет  никакой  гибридизации,  не
произойдет зачатия. Ничего не будет происходить в той камере, о которой я говорил. Мы
ее называем “Камера Душ”.

Алина: Даже лабораторный способ – это все равно договоренность.
Ирина: Конечно. Потому что это лишь способ зачатия. Туда никто не придет, не

будет жизни, если не будет договора.
Алина: Как  вы  интегрировались  расскажите,  пожалуйста,  вкратце.  Насколько

легко вы интегрировались в то население.
Ирина: Скажу, мы в процессе.
Алина: В процессе?
Ирина: Да.
Алина: А что, есть какие-то трения?
Ирина: Нет, трений нет. Есть адаптация.
Алина: Адаптация к климату?
Ирина: Адаптация не то, что к климату, а к жизни на поверхности планеты. Наши

гуманоиды привыкают к тому,  что везде простор. Что можно идти или ехать в любую
сторону. Привыкают к виду звездного неба, которое видно с планеты.



Алина: Там счастье теперь?
Ирина: Я хочу сказать, что некоторые даже улетают обратно на орбитальную базу.

Ее остатки есть вокруг планеты. Чтобы пожить месяц там и на планете, и сравнить, где
больше нравится.

Алина: Может быть это ностальгия?
Ирина: Да. Некоторые скучают по базе.
Алина: Скажите,  пожалуйста,  при  воплощении  какая  часть  Духа  посылается  в

материю? В процентном соотношении?
Ирина: 43%.
Алина: 43%.
Ирина: Да.
Алина: Значит  ли  это,  что  вы  в  какой-то  степени  помните  себя  в  прошлых

воплощениях?
Ирина: Если есть такая задача, если есть надобность в этом, то мы вспомним об

этом.
Алина: Спасибо.
 
58:52 Политическое устройство, экономика, преступность на планете Архин.
Алина: Дальше  перейду  к  теме  политического  устройства  планеты.  Интересно,

сколько видов разумных существ там? Примерно?
Ирина: В настоящий момент крупных поселений 26.
Алина: И 26 видов разумных цивилизаций?
Ирина: Да.
Алина: Очень интересно.
Ирина: Они там живут поселениями.
Алина: А мы знаем какие-то из них?
Ирина: Да, там есть Шимор, колонии Эслера, Бурхад. Даже есть с Галактической

Федерации  Света.  Есть  одно  поселение  с  Плеяд.  Оно  сотрудничает  с  одним  из
туристических направлений, туристических фирм на нашей планете. Там тоже создалось
поселение.

Алина: И все они мирно уживаются друг с другом?
Ирина: Да.
Алина: Это  же  совершенно  разные  виды.  При  этом  налаживается  и  общая

экономика планеты?
Ирина: Конкретно мы занимаемся этим, наша цивилизация. У нас есть свои, не

правители. У нас нет такого понятия, как правитель нашей цивилизации. Даже когда мы
жили на базе до переселения, у нас не было понятия одного правителя.

У нас было разделение общества по сферам влияния. Например, наука, медицина,
экономика, еще что-то. Управляли этим советы, которые были избраны из специалистов.
Из  специалистов  избирались  определенные  властные  структуры,  и  они  оставались  у
власти, пока в них была необходимость. Потом они просто шли на свою работу.

Алина: Интересно  все-таки.  Есть  ли  какой-то  высший  орган  управления  на
планете, где есть разные цивилизации? Какой-то политический строй на планете?

Ирина: Нет у нас строя. В каждом поселении есть свой начальник. Как у вас может
быть мэр города. Но он не на всей планете. На всей планете у нас нет органов.

Алина: Понятно. Есть ли религии?
Ирина: Нет.
Алина: Есть ли преступность на планете?
Ирина: За последние,  я бы сейчас сказал,  моих 820 лет  жизни и 730  лет жизни

второго…, не  было  ни  одного  случая,  чтобы  кто-то  был  отправлен  на  планету
преступников. У нас есть мелкие правонарушения, связанные с присвоением имущества,
кражами и так далее.  Но они настолько мелкие,  что виновный гуманоид отделывается



экономическими  штрафными  санкциями,  которые  в  три  раза  превосходят  стоимость
украденного. Но это не влечет за собой заключения. То есть он не опасен для общества.

 
1:03:04 Питание гибридов. Функции биороботов.
Алина: Понятно.  Очень интересен  из  всего услышанного экономический уклад.

Как это происходит?  Я понимаю,  в  нашем обществе  основу экономики составляют те
отрасли,  которые  в  первую  очередь  обеспечивают  наши  биологические  потребности.
Потребность в еде, питье, жилище. Я понимаю, что и у вас также. Какие у вас потребности
есть? Потребность в еде?

Ирина: Да, мы лактовегетарианцы. В отличие от ташиганцев, которые в основном
питаются  искусственно  созданными  смесями,  таблетками,  капсулами  и  различными
питательными  растворами.  У  нас  пища  все-таки  более  приближена  к  бурхадцам.  Мы
можем питаться  молоком,  молочными жирами и  сахаром,  которые там  есть.  Хотя  мы
рождаемся, как я уже сказал, в камерах. Нас не выкармливают молоком. Но эта генетика в
нас есть изначально. Она заложена искусственным образом.

Алина: Если у вас есть потребность в питании,  значит у вас есть выращивание
растений и животных?

Ирина: Есть  в  молоке и  растениях.  Например,  на  своей  планете  у  нас  есть
несколько  сотен  различных  травянистых  растений  и  15  видов,  что  вы  называете
деревьями. Но они невысокие (он мне показывает какие-то кусты). Мы тщательно изучили
состав  этих  дикорастущих  растений,  когда  прилетели  на  планету.  И  практически  со
многих  растений  мы  берем  те  части,  которые  мы  можем  употребить  в  пищу.  Либо
надземные, либо подземные.

Алина: Но это уже культуры или это все-таки собирательство? Это угодья?
Ирина: Нет, это не угодья. Это заготовки, которые делают наши биороботы.
Алина: Они их собирают?
Ирина: Да. Если есть биороботы, то они участвуют в этой работе. Я сейчас скажу

сама, потому что сталкивалась с этим. Они могут не понимать, потому что мы работаем
сами  и  получаем  за  это  зарплату.  Потом  человек  за  эту  зарплату  покупает  другие
продукты. Производит одни, получает за это деньги и идет покупать другие.

Там, где в эту систему включены биороботы, гуманоиды не платят им зарплату для
роботов. Она не нужна. Они ничего не будут себе покупать, у них нет потребностей. Их
потребности  -  служить  обществу.  Идеальные  для  них  работники.  У  них  другой
экономический уклад.

Алина: Высвобождается огромное количество ресурсов.
Ирина: А  те  гуманоиды,  которые  уже  работой  не  занимаются,  занимаются

творчеством,  духовным развитием,  изучением Вселенной,  астральными путешествиями,
общением с плазмоидами. Все роботы делают.

Алина: Да. Затронула тему о потребностях, питье?
Ирина: Биороботов, пишут, кормить надо. Они питаются солнечным светом. В их

телах есть специальные биобатареи, которые запасают солнечной свет на период ночи на
планете. Они все равно остаются активными. Им не нужен сон, им не нужна органическая
еда, которую едят гуманоиды. Им не нужна вода. У них, кстати, некоторые биороботы
(мне сейчас говорит) могут имитировать, что они едят и пьют.

Алина: С какой целью?
Ирина: Например, есть такие биороботы, которые созданы как гуманоиды. У нас

этого нет практически, но на Бурхаде есть и на многих других планетах. У них есть такое.
Чтобы быть учителями детей, воспитателями, няньками. И они могут имитировать.

Алина: Показывать.
Ирина: Да, показывать. У них есть рот, а в животе (он мне сейчас показывает) -

резервуар, куда все поступает.  Но когда они остаются одни (он мне показывает), у них
есть  возможность  открыть.  Кнопку  нажимают  и  все  чистят.  А  есть  такие  биороботы,



которые создают в себе высокую температуру и все это сгорает. Есть разные.
Алина: Понятно.
Ирина: Не в себе, а в этом резервуаре. Есть теплые на ощупь, как люди. Есть даже

такие,  которые  любят  улыбаться,  смеяться,  понимать  смех,  разговаривать.  Чем  они
отличаются от людей,  если задашь вопрос.  У них нет творчества.  Они могут  отвечать
только по программе.

 
1:09:13 Потребности и ресурсы на планете Архин.
Алина: Понятно, спасибо. В питье какая у вас потребность и какие технические

ресурсы ее обеспечения?
 Ирина: У нас  есть  водоемы (надземные)  и  подземные воды.  Благодаря  нашей

технологии очистки и обеззараживания воды мы можем брать воду с любого водоема и
пить  ее.  Проведением  воды в  жилые помещения  занимаются  специальные  (не  био),  а
строительные  роботы.  Они  настраиваются  на  то,  чтобы  построить  дом.  Некоторым
строительным роботам не нужно никаких строительных материалов. Они используют те
элементы, которые есть в почве.

Алина: Вот это да.
Ирина: Из элементов (он мне показывает) как завод, большой робот с башней.
Алина: Строительством занимаются исключительно роботы?
Ирина: Конечно.
Алина: Понятно.
Ирина: Они занимаются строительством дорог, домов, тропинок и так далее.
Алина: В одежде какая потребность у вас?
Ирина: Мы  надеваем  комбинезоны  (он  мне  показывает)  разных  цветов.

Серебристые, синие, желтые, белые. Цельные комбинезоны для ног и для тела. Они (он
мне сейчас показывает) надеваются и все тело облегают кроме рук.

Алина: Понятно.
Ирина: Обувь (он мне сейчас показывает, как наши ботинки) на тонкой подошве,

что-то типа дерева. (Он говорит) мы любим натуральное, деревянное (из дерева делают).
Наши фабрики тоже практически все на роботах. Там есть инженеры, которые управляют.
Это гуманоиды.

Алина: Ясно. А в гигиене какая потребность?
Ирина: Конкретный вопрос?
Алина: Что  для  вас  гигиена  тела?  Вот  мы моемся  каждый день,  чистим  зубы,

умываемся.
Ирина: У  нас,  конечно,  есть  водные  процедуры.  Мы любим купаться  (он  мне

сейчас показывает: в доме есть отделение, где они принимают водные процедуры).
Заходишь в комнату, из стены вода. О чистке зубов. В состав, как вы это называете,

нашей  ротовой  полости,  зубов  заложено  вещество,  фермент,  который  защищает  от
микроорганизмов.

Алина: Понятно.  Наверное,  у  вас  все-таки  выделительная  система  совсем  по-
другому устроена и такой необходимости в гигиене нет, как у нас?

Ирина: Есть  у  них  выделительная  система,  но  они  моются.  У  них  по-другому
немного устроено.

Алина: Ясно.
Ирина: Биороботов  нужно  создать.  Биороботы  создают  других  биороботов.  Но

этим  управляют  инженеры,  программисты,  кибернетики.  Все,  что  связано  с
компьютерами.

Алина: Понятно.
 
1:13:15 Отрасли экономики на планете Архин.
Алина: Какие у вас ведущие отрасли экономики?



Ирина: Обучение других по составлению обучающих программ и туризм. Сейчас я
не  говорю  про  научные  работы.  Составление  обучающих  программ  для  гуманоидов
разных типов рас. Не только для антропоморфов, но и для других типов: для инсектоидов
и рептилоидов. Составление для них психологических и педагогических программ. В том
числе программ реабилитации.

У  нас  есть  группа  ученых,  которая  работает  над  составлением  программ
реабилитации  гуманоидов,  которые  находятся  на  планете  преступников.  Их
психологической  и  социальной  адаптацией  в  случае  выхода  с  планеты.  Для  их
психологической и социальной адаптации к обществу Межзвездного Союза. Чтобы они
могли безболезненно для себя и без всяких проблем вернуться в общество и приступить к
той деятельности, которая для них привычна.

Алина: Очень интересно. Имеется в виду космический туризм?
Ирина: Да, имеется в виду космический, но есть и по планете. Определенные места

показываем (он мне сейчас показывает горы). У нас есть вулканы.
Алина: Вулканы действующие?
Ирина: Да, есть действующие. Они не извергаются. В таком состоянии находятся

(он мне сейчас показывает, как дым оттуда идет). Как у вас гейзеры, горячая вода.
Алина: Они могут пробудиться и извергаться?
Ирина: Это у нас под контролем.
Алина: Под контролем, понятно. Хорошо. Скажите, пожалуйста, есть ли деньги в

обществе?
Ирина: Есть электронные. Есть аналоги (сейчас показывает не монеты, а банкноты,

только из фольги. На них какие-то буквы, иероглифы напечатаны).
Алина: А  как  они  распределены  среди  населения?  Есть  ли  более  или  менее

обеспеченные граждане?
Ирина: Есть, конечно. Это зависит от того, где он работает, чем он занимается. У

нас свободная система. У нас нет того, что вы называете “государство с обеспечением”.
Просто каждый занимается своим делом в определенной сфере (как я уже сказала,  он,
например, ученый).  Я ученый и получаю свой денежный оклад из Совета ученых. Они
берут  из  общей  казны,  которую  формируют  все  своими  отчислениями,  и  все  это
распределяется (он мне сейчас показывает).

Алина: А насколько  большая  разница  в  достатке?  Можно  ли  сказать,  что  есть
богатые и бедные?

Ирина: Небольшая.
Алина:  Спасибо.  Какие  профессии  наиболее  востребованы,  какие  наиболее

уважаемые?
Ирина: Все, что связано с науками,  с изучением биологии, психики: психологи,

биологи. С космосом тоже достаточно. Мы жили в космическом пространстве. Изучали
космос,  физику,  то,  что  вы  называете  элементарной  частицей  и  так  далее.  Вот  такие
профессии.

Авторы  различных  литературных  произведений.  У  нас  есть  книги,  только  они
сделаны не из бумаги. У нас фактически нет таких материалов в Межзвездном Союзе, как
бумага. Мы делаем на таком виде тонкого пластика, который (он мне сейчас показывает),
не подвержен нагреванию. Он защищен от огня, такой состав.

Алина: Понятно.
 
1:18:05 Семейный уклад на планете Архин.
Алина: Следующие вопросы относительно вашего семейного уклада. У меня сразу

возникает первый вопрос. Если у вас лабораторное размножение, что является движущей
силой размножения?

Ирина: Я уже сказал, что у нас подавлен половой инстинкт. У нас нет половых
гормонов.  Поэтому мы решаем завести ребенка,  только если есть договор в Духовном



мире.
Алина: Это сознательное решение и желание привести в мир Дух?
Ирина: Да, не каждый так решает. У нас есть те, которые так не решают. Но если

пришло решение, то мы сначала проходим определенные тесты. Для того чтобы выяснить
генетический профиль и подобрать (он мне сейчас показывает) время. Вы же знаете, что
генетический профиль меняется со временем. И нам подбирают определенное время, в
которое могут взять у нас образцы.

Кстати,  у профиля есть цикл изменения в зависимости от положения планеты в
пространстве. Это как ритмы. Мы излучаем ритмы, у нас берут образцы, соединяют их и
выращивают ребенка. На развитие одного ребенка в аппарате, в “Камере Души” проходит
чуть  меньше  четырех  земных  месяцев.  Родители  могут  приходить  и  смотреть  в
специальное окошко (он мне показывает) камеры, как формируется их ребенок.

Алина: Очень интересно. Вместо нашего УЗИ, понятно. Сексуальных отношений
нет?

Ирина: Нет.
Алина: Физического влечения нет?
Ирина: Нет.
Алина: Есть  ли  какие-то  специфические  отношения  между  мужчиной  и

женщиной? Я имею в виду чувства,  какие-то специфичные, которые имеют отношение
только…

Ирина: Как к маме или папе своего ребенка. Как признание, что это папа моего
ребенка или мама моего ребенка.

Алина: Понятно. Вы можете раскрыть для нас ваше понимание семьи? Что для вас
семья? Насколько это практично для вас?

Ирина: Семья — это инструмент общества для управления своей численностью на
планете.

Алина: Как ваша семья выглядит? Сколько человек в семье приблизительно?
Ирина: Если они приняли решение создать ребенка, они могут его забрать после

того,  как  он  выйдет  из  этой  камеры.  Они  могут  забрать  его  к  себе,  либо  оставить  в
специальном  доме,  где  воспитывают  детей.  В  нашем  общественном,  вы  называете
“детском доме”. Потому что они могут быть учеными, которые подолгу отсутствуют на
планете. Бывают разные случаи.

Алина: У вас нет сильной привязанности родителей к детям и детей к родителям?
Ирина: Что ты называешь привязанностью?
Алина: У нас на Земле есть некая степень зависимости даже друг от друга.
Ирина: Я считаю, что любая зависимость — это слабость.
Алина: В определенной степени согласна.
Ирина: Я считаю, если человек находится в зависимости от другого человека, он

этим возлагает на него ответственность за свою жизнь.
Алина: За свое счастье, да. Мы это знаем. У вас такого нет?
Ирина: Нет, у нас все свободны. Даже ребенок, который воспитывается в семье, он

сразу же получает свободу действий с объяснением правил общежития.
 
1:23:03 Воспитание и взросление детей на планете Архин.
Алина: Как проходит воспитание ребенка? Что значит воспитать ребенка? Какие

моральные качества  в  него  вложить нужно,  какие нравственные ценности?  Что нужно
воспитать в ребенке?

Ирина: Что нужно воспитать в ребенке? Нужно заложить в него основы понимания
миропорядка о том, что такое общество, что такое законы, куда он попал. Нужно также
разбудить  в  нем  его  собственные  духовные  способности  к  духовному  развитию,
духовному росту.  А для этого нужно  опять  же,  как  я  уже  говорил,  научить  его  быть
любящим и в тоже время самостоятельным. Понимание любви как принадлежности кого-



то кому-то — это порочная идея. Любовь – это свобода. И это нужно заложить.
Алина: Да, спасибо большое. Какие у вас критерии взросления? Физиологические,

по телу видно, меняется ли тело?
Ирина: Он мне сейчас показывает, как рост и лицо меняются.
Алина: А социальный  возраст  есть?  Какой-то  возраст,  которого  достиг  и  все  -

взрослый, как в России 18 лет?
 Ирина: Если смотреть по-вашему, наш гуманоид становится взрослым в 26 лет.
Алина: Это социально установлено?
Ирина: Да
Алина: Понятно, спасибо.
Ирина: 26 лет. Опять же наших 28 лет (он мне сейчас показывает).
Алина: Ясно.
Ирина: Ваших чуть меньше.
Алина: А имена какие у вас? У нас 3 параметра имени: имя, фамилия, отчество. У

вас как формируются имена?
Ирина: У  нас  имя  и  индивидуальный  номер,  который  заложен  в  наших

документах.  А  документы  в  виде  микрочипов  введены  в  тело,  находятся  на  уровне
затылка (он мне сейчас показывает). На руках есть, не микросхемы, а программирующие
участки кожи (как я его сейчас понимаю). Для того чтобы передавать информацию. Это
соединено сигналами, электромагнитными импульсами.

Алина: Передавать на расстоянии?
Ирина: Чтобы прикладывать.
 
1:26:24 Проявление чувств и эмоций на планете Архин.
Алина: Ясно.  Сейчас  хочется  задать  вопрос  относительно  вашего  душевного

устройства. Я сейчас начну с чувств и эмоций, негативных состояний. Известно ли вам
такое чувство как, например, гнев?

Ирина: Конечно, эмоции, чувства известны. Те, которые есть у вас. Просто мы по-
другому к  этому относимся.  (Психолог  мне говорит)  я  изучал  ваши отношения,  вашу
эмоциональную жизнь. Она не то, что более яркая, как бы это сказать, аффективная, то
есть бесконтрольная. У земных людей есть особенность: пойти за своими эмоциями.

Алина: Да, некоторая власть эмоций.
Ирина: Нет  контроля,  что  эмоция  как  реакция.  Какие  мысли  пришли  в  этом

состоянии,  так  человек  и  действует.  А  у  нас  эмоции  немного  отделены  от  процесса
мышления. Они не в одном потоке сознания происходят. Это разделяется на два потока. У
нас  сознание  многомерное.  Мы  можем  испытывать  эмоцию  и  в  то  же  время  трезво
рассуждать.

Алина: В то же время разделять себя?
Ирина: Да.
Алина: Не отождествлять себя с ней?
 Ирина: Да.
Алина: Разнообразие эмоций такое же? Я сейчас перечислю. Сначала негативные:

обида, гнев, разочарование, ревность, зависть, жадность, высокомерие и так далее. Весь
этот спектр известен, как собственные чувства?

Ирина: Известен.
Алина: Не из книг?
Ирина: Нет, не из книг. Потому что рождаются с разных уровней, проходят разные

уроки,  с  разными кармическими задачами.  Бывает,  что эти чувства  закапсулированы в
определенный кармический узел.

Алина: Это как?
Ирина: Не изжитые в том воплощении. И это превращается в кармический узел.

Этот гуманоид начинает испытывать похожие чувства и эмоции, которые он испытывал в



прошлом воплощении, если он с ними не работал.
Алина: Это также как у нас?
Ирина: Да.
Алина: Разница  только  в  том,  что,  придя  в  тело  в  вашу цивилизацию,  он  уже

заведомо с рождения может ими управлять.
Ирина: У нас тоже этому обучаются, тоже есть предмет “Психология Духа”, как,

собственно говоря, везде в Межзвездном Союзе: на Эслере, Бурхаде, Шиморе и Ташиге.
Предмет “Психология Духа” уже адаптирован для нас: как именно в нашем теле,

через наши состояния,  через нашу,  как вы называете,  гормональную систему,  нервную
систему,  раскрывать  в  себе  Божественный  потенциал  и  перерабатывать,  проходить
наиболее  гармоничным  образом  свои  кармические  задачи,  свои  кармические  узлы,  не
провоцируя создание энергетических блоков в нашей ауре, наших чакрах.

Алина: Понятно. О позитивных качествах: радость переживаете?
Ирина: Да, конечно. (Он же сказал, что у них есть все эмоции. Просто они по-

другому их чувствуют).
Алина: Понятно. Хорошо, спасибо. Насколько вы воинственны?
Ирина: У них не было войн.
Алина: Не было?
Ирина: У них не  было ни одной войны с  момента  их создания.  Так что  они -

счастливцы. Он говорит сейчас: “Это ваш опыт, который вы должны пройти. И он будет
для вас очень ценен в тот момент, когда вы придете к осознанию, что лучше все спорные
вопросы обговаривать сообща, вместе”.

 
1:30:59 Жилище, потребность во сне на планете Архин.
Алина: Спасибо. Перейдем к бытовому укладу.  Какие жилища у вас? Опишите,

пожалуйста.
Ирина: (Он мне показывает образ).  Когда ты спрашиваешь что-то описать,  ему

проще  показать  образ.  (Он  мне  показывает  большую  белую  башню,  как  столб.  Она
высокая и круглая, у нее острая крыша. В этой башне есть различные, как стена, потом
еще  одна  стена  крест  на  крест.  Она  разделена  на  секции).  Одна  секция  занимает,
примерно,  три  ваших  этажа.  (Он  мне  сейчас  показывает  сравнение).  В  этой  секции
выделено пространство для одной семьи.

Алина: Насколько разнообразна архитектура?
Ирина: Такие башни в основном у них. А остальные здания больше для научной,

творческой работы.
Алина: Понятно. А потребность в сне у вас какая?
Ирина: У нас есть потребность в сне. Мы спим три, если перевести в ваши меры.

Мы переводили, примерно, 3-3,5 часа.
Алина: Понятно.
Ирина: Нам  хватает  этого  для  того,  чтобы  перезагрузиться.  Мы  изучали  этот

вопрос.  Чем  больше  в  теле  живого  существа  скрытых  стрессов,  тем  больше  его
потребность во сне.

Алина: Да, естественно.
Ирина: Мозгу  и  телу  нужна  перезагрузка.  И  это  зависит  не  от  определенного

уровня  Духа.  Это  способность  тела  накапливать  в  себе  информацию.  Как  бы сказать,
информационная  емкость  мозга  у  всех  разная.  И  она  направлена  на  разный  тип
информации.

Алина: Ясно.
Ирина: Ничего не поняла, ну ладно.
Алина: Ясно, спасибо большое. С одеждой понятно. Комбинезоны, разнообразие

только в цвете. А украшения?
Ирина: Нет.



Алина: Нет.  А  как  обустроено  жилище?  У  нас  есть  спальная  комната,  кухня,
санузел. Может быть детская.

Ирина: Каждый сам решает.
Алина: Количество комнат?
Ирина: Каждый сам решает. У нас есть различные перегородки, которые встроены

изначально в стены. Или которые можно приобрести, и ими разгораживают пространство.
 
1:33:55 Транспорт, типы двигателей на планете Архин. Климат, разнообразие

флоры и фауны.
Алина: Понятно. А какой у вас транспорт? Какие способы передвижения? Какие

двигатели используете?
Ирина: Когда мы жили в космосе, привыкли передвигаться с помощью полетов.

Сейчас  мы  переместились  на  планету.  И,  соответственно,  по  планете  мы  летаем  на
аппаратах,  похожих на катера,  в которые помещаются  до двенадцати гуманоидов.  Как
ваша машина. Летательный катер. В нем устроен атмосферный двигатель малого типа.

Я сейчас объясню для тех, кто присоединился к нам впервые. Атмосферным у них
называют  двигатель,  который  используют  для  полетов  в  атмосфере.  Он  экранирует
гравитацию,  которая  притягивает  к  планете.  Из-за  того,  что  он  экранирует,  катер
направляется в одну или противоположную сторону.

Алина: Интересны  средства  передвижения  и  бытовой  уклад  между  разными
цивилизациями. У вас города и, соответственно, разные цивилизации.

Ирина: Катера между городами.
Алина: Они одинаковые?
Ирина: Да. Есть те, в которых мало места, есть те, в которых много. Как автобусы.

Но по земле (он мне показывает) они не ездят. Летают над ней.
Алина: Я  имею  в  виду  приспособления,  сооружения,  они  характерны  не  для

отдельной цивилизации, а для планеты в целом? Одинаковые?
Ирина: Ну, конечно.
Алина: Используются для всей планеты?
Ирина: Мы можем полететь на этих катерах в любое поселение. У них тоже есть

транспорт. Только для каждой цивилизации несколько другой формы. Потому что у всех
разный рост, вес, разные особенности.

Алина: Чуть отличаются, но в основном один и тот же тип?
Ирина: Да
Алина: Спасибо. Еще хочу вернуться к природным условиям. Времена года есть у

вас?
Ирина: Они напоминают земные. Более холодные и более теплые.
Алина: А выглядят как? Снег есть?
Ирина: В некоторых приполярных районах. Недолго лежит.
Алина: Насколько зеленая планета?
Ирина: (Он мне показывает.  Есть  кустарники,  которые они назвали  деревьями.

Светло-зеленые  листочки,  мелкие  и  зеленовато-желтые.  Травы  темно-зеленые.  Если
посмотреть  из  космоса,  видны  облака.  Потому  что  там  водоемы).  У  нас  есть  два
небольших океана.  Они, кстати,  соленые. Таких океанов, как у вас, нет.  У нас меньше
воды на планете.

Алина: А  есть  ли  виды местности,  которые  можно назвать  красивыми?  Такие,
которыми вы могли бы любоваться? У нас есть на планете.

Ирина: Конечно. Особенно в первое время, когда мы прилетели на планету,  мы
любовались каждым животным, каждым растением.

Алина: Понятно. А какой рельеф планеты?
Ирина: В основном равнина, степи. Два океана, горы. У нас есть большая южная (с

юга на  север идет)  горная  гряда,  в  которой три вулкана.  С этих  гор текут  реки,  есть



водопады (он мне сейчас показывает).
Алина: А ночное время суток насколько темное?
Ирина: У них нет спутника, луны. Искусственное освещение.
Алина: Без освещения темно?
Ирина: Искусственное освещение, не фонари. У них шары, как зонды. Он говорит:

“У вас же есть атмосферные зонды?” Да, я поняла. У них нет фонарей с протянутыми
проводами. У них другие энергетические установки.

 Атмосферные зонды,  как  круглые  шары,  примерно,  0,5 метра в  диаметре.  Они
запрограммированы летать в определенном месте и испускать свет.

Сколько пальцев не сказали. У них по четыре пальца. Сейчас спросили. Волос нет
на голове.

Алина: Передвигаться?
Ирина: Да, в них есть энергия. Они летают как ваши зонды и освещают.
Алина: Здорово.
Ирина: Или зависают на одном месте, или летают. Несколько разных типов. Они

могут светить разным цветом.
Алина: А погода? Есть ли погодные условия, при которых вам нужно укрываться?
Ирина: Мы не живем в тех районах.
Алина: Понятно.
Ирина:  Мы живем там,  где  более  теплый  климат.  В  приполярных зонах  такое

бывает.
Алина: Еще немного про флору. Насколько разнообразна? Цветы, например?
Ирина: У нас насчитывается  150 видов травянистых растений.  Цветы? Да, есть

аналоги (он мне сейчас показывает образы; на что это похоже?) Распространенный цветок
(он мне показывает что-то похожее на… я даже не знаю, как он называется. Как наши
фиалки, только мельче). В них есть белая серединка. А потом белая ягода вырастает.

Алина: Съедобная?
Ирина: Да.
Алина: Понятно. Животные?
Ирина: У нас есть хищники. То, что вы называете “отрядом кошачьих”. У нас есть

несколько видов копытных, как олени ваши. Разные лани. Но они мельче, чем ваши олени.
Есть разный окрас шерсти (он мне сейчас показывает). Есть яркого желтого цвета. Есть
коричневые, с пятнами.

Алина: Кошачьи хищники крупные?
Ирина: Примерно, как ваша рысь.
Алина: Небольшие.
Ирина: Небольшие.
Алина: Они поедают животных?
Ирина: Хищники, да.
Алина: Для вас они не опасны?
Ирина: Понимаете ли, в чем дело. Если ребенок увидел какое-либо животное, даже

если оно дикое и агрессивное,  он может послать сигнал,  что пришел друг  и животное
может получить у него помощь.

Алина: От Бурхада качество?
Ирина: Ваших детей разве не учат в школах, как создавать безопасную среду.
Алина: Нет.
Ирина: Я знаю, что у вас на Земле много различных животных. Вы разве не водите

своих детей в зоопарк, чтобы они могли почувствовать их?
Алина: Друзья, мы поняли намек. Мы обязательно будем стремиться к этому. А

насекомые есть?
Ирина: Есть  какие-то  (он  мне  сейчас  показывает)  летающие,  подобие  ваших

мушек, жуков. Которые питаются этими растениями. Да, я вижу сейчас.



Алина: Какие у вас отношения с животным миром? Есть такое понятие как охота?
Ирина: Зачем нам охотится? Мы лактовегетарианцы.
Алина: Вы? А другие цивилизации на планете?
Ирина: Если  и  есть  такие,  это  не  касается  нашей  цивилизации.  Они  могут,

конечно,  устраивать  определенные  вещи.  Но  они  должны  получить  разрешение  на
использование  какого-то  животного  или  животного  вида  с  нашей  планеты  у
Общественного Совета Планеты. А так как эта планета принадлежит нам, она выделена
Межзвездным Союзом, то это наши представители. Остальные находятся у нас в гостях.
Если кто и берет животное… Я этим вопросом не занимаюсь.

 
1:43:43 Домашние питомцы и животный мир на планете Архин.
Алина: Понятно. А домашние питомцы есть?
Ирина: Да, у нас есть домашние питомцы. Эти животные-хищники, которых мы

назвали рысью (он мне сейчас показывает, животное не на рысь, а на бурундука больше
похоже).

Алина: Вы приручаете диких?
Ирина: Да.
Алина: Или вы выращиваете их специально?
Ирина: Нет. Мы их приручили (он мне сейчас показывает, не домашние животные,

скорее, зоопарк. Животные ходят свободно. Не в клетках. Гуманоиды приезжают и могут
детенышей брать к себе домой).

Алина: В питомнике?
Ирина: Да. А потом привозить обратно.
Алина: Зачем?
Ирина: Когда  они  вырастут.  Они  вырастают  до  двух  метров  высотой  (он  мне

сейчас показывает, большие животные).
Алина: Когда он вырастает, его уже неудобно держать?
Ирина: Он должен вернуться в свою среду. Берут детеныша для того, чтобы он в

домашних условиях получил энергию. А дальше он уже сам. Даже если его не отводить,
он сам убежит. Он любит свободу.

Алина: Понятно.
Ирина: Надо его в клетку запирать. Он вырастет, у него охотничий инстинкт. Если

в клетку запирать,  он будет  страдать.  Поэтому,  даже если бы мы хотели оставить,  он
убежит,  когда  откроешь  дверь.  А  если  не  давать  активизироваться  охотничьему
инстинкту, он может стать агрессивней. Не маленький, а тот, который вырос. Он может
злиться, если не даешь ему выйти за пределы четырех стен.

Алина: Понятно.
Ирина: Они привыкли ходить вольно.
Алина:  Ясно.  Вы  сказали,  что  вы-лактовегетарианцы.  Это  значит  у  вас

животноводческие хозяйства есть?
Ирина: Что это значит? Они могут  молоко кушать,  которое закупают у других

цивилизаций.
Алина: Понятно.
Ирина: У тех цивилизаций, которые целенаправленно держат животных.
Алина: Понятно. Вы не держите целенаправленно животных?
Ирина: Нет.
Алина: А рыба есть в водоемах? Кто живет в водоемах?
Ирина: Есть рыба. Животный мир. Мы называем: моллюски… (маленьких крабов

показывает, подобие осьминожек, я вижу длинных со щупальцами).
Алина: Они не опасны? Не ядовиты, как у нас в Австралии?
Ирина: Это опасно? Не опасно. Бывают, конечно, аллергические реакции, но у нас

есть для этого средство.



 
1:47:12 Поддержание здоровья гибридов на планете Архин.
Алина: Понятно.  Так,  хорошо.  Про  здоровье  хочется  расспросить.  Есть  ли

болезни?  У  нас  есть  болезни  двух  видов:  инфекционные  и  болезни,  связанные  с
нарушением функциональной нормы органов.

Ирина: В наших домах есть программы, которые следят за здоровьем.
Алина: Это как?
Ирина: В каждом доме есть… (да, я поняла, мне тоже об этом рассказывали на

Бурхаде. Сейчас я объясню. Да, они им передали).
В каждом доме есть домашний компьютер. В нем заложены разные программы, в

том числе  программа “Домашний  доктор”.  Эта  программа заводит  папку для  каждого
жителя  дома,  каждого  члена  семьи.  Он может  подойти  (он  мне  сейчас  показывает)  к
компьютеру,  положить  руку  с  чипом,  чипы  собирают  информацию  об  организме:  о
составе крови, давлении, инфекциях, микробах, которые в нем живут, и где они находятся.
Все  это  собирается  в  информационной  платформе  биологических  микрочипов,  не
провода, сигналы которых передаются через кожу (он мне сейчас показывает). Там есть
определенные микросхемы. Они собраны чипами. Интересно.

Алина: Диагностическое оборудование?
Ирина: Не  только  диагностическое.  В  нем  еще  наш  индивидуальный  номер

заложен. Это и есть наше имя. А тот, которым мы сейчас пользуемся, скорее для общения
между собой.

Алина: Это диагностическое оборудования для того, чтобы определить состояние
организма? Все верно? Выявить и предупредить?

Ирина: Да  (он  мне  показывает,  как  прикладывает  к  стене;  у  домашнего
компьютера  есть  доступ  к  стене.  Они прикладывают свою руку  к  стене,  и  компьютер
считывает  сигналы с  чипов.  На экране  появляется  их тело).  Показано,  что  ты хочешь
узнать. Где у тебя микробы. Например, если у тебя что-то болит, ты нажимаешь на экране
на определенную часть тела, и выходит картинка, что там сейчас происходит в реальном
времени.  А  если  есть  какие-то  проблемы,  например  дисфункция  какого-то  органа,  то
домашний  компьютер  ее  определяет  по  своим  программам  и  приятным  голосом  дает
рекомендации.

Алина: А какие рекомендации дает?
Ирина: Разные.  Например,  пройти  определенные…,  смотря  какая  дисфункция.

Обратить внимание на тот или иной орган. Или употребить определенную пищу, выпить
определенные витамины, необходимое вещество. Или направить психическую энергию.
То, что вы называете Светом.

Алина: У нас есть рекомендации: выявить духовную причину заболевания. А у вас
есть такое понятие?

Ирина: Компьютер  на  физические  параметры  настроен.  Духовные  причины
выявляют сами. Это не компьютер делает.

Алина: Это  практикуется  у  вас?  Обязательно  ли  условие  выявить  духовную
причину?  Насколько  для  вас  эта  тема  актуальна?  Если  можно  воспользоваться
современными технологиями,  лечебным оборудованием или медикаментами.  Насколько
необходимо выявлять духовную причину?

Ирина: Это каждый решает сам. Если ее не выявить, а устранить на физическом
уровне: снять симптомы или убрать дисфункцию органа медицинским путем, лекарствами
или  оборудованием,  болезнь  вернется.  Если  духовная  причина  останется,  она  будет
провоцировать  нарушение  в этом же органе или в  другом.  Может вернуться  в  другой
форме.

Алина: Понятно, спасибо!
Ирина: Мы не запрещаем. Каждый решает сам.
Алина: Ясно. Я так понимаю, вопрос о вредных привычках не актуален для вас?



Ирина: Что это значит?
Алина: Я  имею  в  виду,  нет  ли  у  вас  вредных  привычек?  Есть  ли  какие-то

прецеденты причинить вред своему телу?
Ирина: Например?
Алина: У нас есть алкоголь, курение, наркотики. У нас есть татуировки, пирсинги

и пр. У вас такого нет?
Ирина: Что  значит  алкоголь,  курение,  наркотики?  Это  у  вас  не  бесплатно

раздается? У нас на это не будут тратить деньги.
Алина: Ну да.
Ирина: Для чего делается? Как я понимаю (психолог говорит), что это попытка

решить какие-то внутренние комплексы.
Алина: Да.
Ирина: Через эти привычки. Мы в школе изучаем. Я не знаю, вы в школе учите

своих детей,  как распознавать свои внутренние комплексы.  Например,  через обратную
связь  с  другими  людьми.  Работать  над  собой с  их  помощью.  Актуально  это  в  вашей
школе?

Алина: В какой-то степени.
Ирина: Это как самопомощь. Желание причинить вред своему телу возникает не

на  пустом  месте.  Что-то  есть  в  подсознательной  части  Души,  подсознательной  части
памяти,  что  провоцирует  такое  поведение.  Это  как  крючок  и  дальше  необходимо  это
чувство или желание вытащить на свет и посмотреть, что оно хочет.

Алина: Ясно, мы понимаем. Я имею в виду, что для вашей цивилизации.
Ирина: Я знаю, о чем вы говорите. Например, человек имеет вредную привычку

употреблять алкоголь. Но в какой мере эта привычка становится вредной? Тогда, когда
она мешает ему жить, насколько я понимаю.

Алина: Да.
Ирина: Когда он просто употребляет алкоголь в силу каких-то традиций. Почему

эта привычка называется вредной? Значит она вредит его жизни.
И если он вредит своему телу и своей жизни, разрушает его, он же понимает, что

что-то  идет  не  так.  Значит,  в  нем  есть  часть,  скрытая  от  него,  которая  провоцирует
разрушительное  поведение.  И  чтобы  оно  прекратилось,  ему  всего  лишь  нужно  сесть,
поговорить с собой (он мне сейчас показывает, как войти в состояние расслабления). И
сказать:  «Покажись  перед  моим  Божественным  взором.  Покажись  та  часть,  которая
разрушает меня с помощью алкоголя. Покажись и скажи свое истинное желание, я готов
тебя  понять  и  принять».  Это  психологическая  работа.  Дальше  ему  будут  образы
приходить,  мысли.  С ними тоже,  конечно,  нужно работать.  Но я надеюсь,  вам даются
навыки психологического саморегулирования в школе.

Алина: Дают.
Ирина: Сейчас будет смеяться.
Алина: Мы идем к этому.
Ирина: Скоро будем в школе “Кассиопеи” давать.
Алина: По крайней мере уже дают вне школы. Уже хорошо.
Ирина: Да.
 
1:56:29 Культурный досуг гибридов с планеты Архин.
Алина: Еще небольшой блок:  культура  и досуг.  Хочу спросить,  что вы любите

делать? Именно любите, в удовольствие.
Ирина: Лично мы?
Алина: Да.
Ирина: Мы любим заниматься своей наукой. Например, мы любим изучать Землю,

землян. Я люблю (мне сейчас говорит) астральные путешествия, контактировать. У меня
есть контактеры на Земле. Я люблю свою работу. Множество наших гуманоидов мыслями



находятся  на  работе.  Отдых  у  нас  — это  смена  деятельности.  С  изучения  одного  на
изучение другого. А вот такого, я понимаю, как отдых, когда человек, гуманоид ничем не
занят. Его мысли где-то блуждают. Это у нас не считается отдыхом. Это не отдых. Это
трата времени своего драгоценного воплощения на невежество. Когда гуманоид ничего не
делает, он попадает в невежество.

Алина: Понятно. А творческие способности развиваются у вас?
Ирина: (Он мне сейчас говорит, что у них есть творчество). Больше - литература.
Алина: Литература.
Ирина: Литература,  математические  науки  (он  мне  сейчас  показывает  какие-то

математические расчеты, я вам говорила про черную дыру).
Нам присылают новость именно в виде расчетов и формул. Как взаимодействует ее

(черной дыры) энергия с энергиями пространства. И мы это читаем, считываем и нам это
понятно.  Перевести  на  не  математический  язык,  что  там  происходит,  нам  довольно
сложно.

Алина: Понятно. Вы не танцуете?
Ирина: Нет.
Алина: Не поете?
Ирина: Нет, мы только можем слушать песни.
Алина: Слушаете песни? Чьи?
Ирина: В  Межзвездном Союзе  есть  музыкальное  творчество.  Различные стихи,

песни, стихи под музыку. И мы можем это слушать.
Алина: А занятия физическими упражнениями вам интересны?
Ирина: Индивидуально все. Такого движения нет.
Алина: Ясно.
Ирина: Общественного.
 
1:59:25 Кровь гибридов Ташига и Бурхада, процесс развоплощения на Архине.
Алина: Понятно. У меня все вопросы закончились. Я исчерпала свои вопросы. У

нас уже два часа эфира прошло. Я могу еще посмотреть, какие есть вопросы у зрителей.
Так.  Что  думают  о  нас?  Что  вы  думаете  о  нас?  Чем  мы  вам  интересны?  Чем  мы
привлекательны для вас?

Ирина: Я уже сказал  о том, что ваша цивилизация привлекательна тем, что вы
гибриды трех рас. Нам интересно, как развиваются Духи в таких телах. И нам интересна
ваша  цивилизация  как  общественная  форма.  Нам  интересно,  как  формируются  ваши
эгрегоры, как формируется ваше общество, какие у вас ценности и почему они именно
такие. А у нас другая эмоциональная жизнь. Другое понимание реальности. Поэтому нам
интересно все, чего у нас нет. Это интерес исследователя.

 Что  мы  о  вас  думаем?  Мы  думаем,  что  вы  находитесь…,  хотя  уже  прошли
достаточно долгий по сравнению с нами путь эволюционного развития. Я имею в виду по
времени.  Но  по  общей  духовности  и  по  уровню  социального  устройства  вы  только
начинаете свой путь. Потому что у вас много разных рас, много разных языков, разных
народов, которые не могут найти общий язык друг с другом из-за ксенофобии, которая
свойственна вашему виду.

Алина: Да. Понятно. Спасибо. Есть вопрос: какого цвета кровь у вас?
Ирина: Прозрачная как наша лимфа. Есть (сейчас показывает) розоватый оттенок.

В нашей крови содержится железо. Не так как у вас в определенных клетках. У нас кровь
переносит  кислород  и  другие  необходимые нам газы  и питательные  вещества.  Но это
несколько по-другому, чем у вас, происходит. Потому что мы это переняли от Ташига, не
от Бурхада.

Алина: Понятно.  Есть  еще  интересный  вопрос  в  чате.  Как  происходит
развоплощение? И какова причина? В каком случае оно происходит? Долгий вопрос?

Ирина: Нет. Развоплощение происходит обычно в семье, дома. Это естественный



процесс  (мне сейчас  показывает,  что он засыпает,  отключается  от тела).  Родственники
заранее  предупреждены.  Но  все  равно  они  связываются  с  Духом  и  получают
подтверждение, что он отключился от тела. Вызывают специальные службы (мне сейчас
показывает). Чаще всего приезжают биороботы, которые забирают тело. Проверяют все
жизненные  функции,  чтобы  нить  была  полностью  порвана.  И  отвозят  тело  на
специальный завод для его переработки.

Алина: Понятно. Большое вам спасибо. Дорогие Каарш и Саавритх, спасибо вам,
что вы уделили столько времени нам. Спасибо за подробные ответы.

Ира, спасибо большое тебе за твой труд. Большое спасибо всем зрителям. Большое
спасибо всем, кто поддерживает. Я думаю, на этом мы заканчиваем.

Ирина: Да, благодарю. Всех благодарю, дорогие друзья! До новых встреч!
Алина: До свидания! До новых встреч!


